

WIR

Die löwenstarke Mitarbeiterzeitung



Aus den Fachbereichen

Das Ringgleis

Aktuell

6. Kinderfilmfest Sehpferdchen

Soziales und Gesundheit

„Ferienspaß pur“

Konzern Stadt Braunschweig

Braunschweig – einen Takt besser!

Centspende 2017

Einmal noch auf Tour

Der Herzenswunsch-Krankenwagen erfüllt letzte Wünsche

Von Andreas Thies



Die Kolleginnen und Kollegen haben mehrheitlich entschieden, dass die diesjährige Centspende an das Projekt „Herzenswunsch-Krankenwagen“ vom Malteser Hilfsdienst e. V. gehen sollte. Vielen Dank dafür! Am 20. Dezember wurde der Scheck in Höhe von 4000,00 € an den Malteser-Hilfsdienst überreicht. Von links sehen Sie: Dr. Christoph Mock, Corinna Erichsen, Frank Stautmeister und Thomas Meyer.

Am Anfang stand die Idee von Fred Braunschweig, Referat 0120. Die Tsunami-Katastrophe löste in ihm den Gedanken aus, intensiver als „nur mit einer Spende“ helfen und gemeinsam etwas mit anderen bewegen zu wollen. „Ich habe die Idee über einen Verbesserungsvorschlag eingebracht. Dieser konnte natürlich als solcher nicht anerkannt werden, aber die Personalvertretung hat die Idee aufgegriffen.“

Der Gesamtpersonalrat hat die Federführung übernommen. Corinna Erichsen ist Ansprechpartnerin. „Bei der Aktion Restcents handelt es sich um eine freiwillige Aktion von ca. 600 Kolleginnen und Kollegen. ... Schnell waren wir uns im GPR aber einig, dass das Geld hier vor Ort bleiben sollte“.

Entnommen der WIR 69, Ausgabe April - Mai 2006

Wenn die Kräfte schwinden, will das Herz oft Abschied nehmen - von einem besonderen Ort oder einem geliebten Menschen in der Ferne.

Mit dem Herzenswunsch-Krankenwagen erfüllen die Malteser unheilbar kranken Menschen diese besonderen Wünsche.

Gut ausgebildete ehrenamtliche Sanitäterinnen und Sanitäter bringen die Patienten mit einem speziell ausgerüsteten Krankenwagen an einen Ort ihrer Wahl.

In Braunschweig, Celle, Göttingen, Hannover, Hildesheim und Wolfsburg bietet der Malteser-Hilfsdienst e. V., in enger Zusammenarbeit mit den dortigen stationären Hospizen und Palliativstationen diese Fahrten an.

Koordiniert wird der Malteser Herzenswunsch-Krankenwagen von Dr. Christoph Mock (Theologe und Trauerbegleiter) und Antje Doß (Hospizkoordinatorin) in Zusammenarbeit mit dem Ambulanten Hospizdienst der Malteser in Hannover.



Gut ausgebildete Sanitäterinnen und Sanitäter begleiten die Patienten auf ihrem letzten Ausflug

Cent-Spende 2018 - Mitmachen ist ganz einfach!

Name, Vorname: _____

Dienstbezeichnung: _____

FB / Abt: _____

Tel.-Nr.: _____

Stelle 10.13

Einverständniserklärung

Hiermit erkläre ich mich bereit, an der Spendenaktion „Centbeträge“ der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt Braunschweig teilzunehmen. Ich erteile gleichzeitig die Genehmigung, zum nächstmöglichen Zeitpunkt vom Gesamtbetrag meines monatlich auszuzahlenden Lohnes/Gehaltes die nach dem Komma jeweils ausgewiesenen Centbeträge bis auf Widerruf zugunsten der jeweils laufenden Spendenaktion abzubuchen.

Ort, Datum _____ Unterschrift _____

Einer dieser Ausflüge wird in einer Broschüre wie folgt beschrieben:

Ein Blick verrät alles. Es ist wieder schön hier zu sein an der Ostsee, ihrer zweiten Heimat. Gemeinsam mit ihrem Mann und den Kindern fuhr der Herzenswunsch-Krankenwagen eine 50-jährige, die an der unheilbaren Muskelerkrankung Amyotrophe Lateralsklerose (ALS) erkrankt ist, nach Damp an die Ostsee.

„Ich bin dankbar für diese wundervollen Stunden“.

Alle Mühen und die lange Anfahrt sind vergessen, als die Dame im Rollstuhl an den Strand geschoben wird. Ihre Familie und die Malteser Sanitäter immer an ihrer Seite. Für wenige Stunden bläst die Meeresbrise den Kopf frei und lässt das schwere persönliche Schicksal in den Hintergrund treten.